

La solidaridad en tiempos de crisis: una realidad en Priego

Asociación Lugarsur

Martes 13 de marzo de 2012 - 00:05



“Europa está en crisis, nuestra sociedad está en crisis” es como un eslogan que repiten los medios de comunicación y se escuchan en todo tipo de tertulias.

Yo pregunto ¿y África? ¿está en crisis?, si por crisis económica entendemos que no tenemos acceso cercano a la educación ni al agua potable, entonces podemos afirmar que gran parte de África está en crisis, pero no desde hace unos pocos años, sino varios cientos. No pretendo minimizar los efectos de la situación que estamos viviendo estos días, que son difíciles para muchas familias en precarias condiciones, sólo que miremos también más allá y no descuidemos a los que

se encuentran más desfavorecidos y, en lo que dependa de nosotros, poder continuar cooperando para mejorar el abastecimiento de agua o la escolarización como el caso que nos ocupa.

Menores que deben desplazarse caminando varios kilómetros para asistir a clase, haga frío o calor, distancias que pesan en los más pequeños y que distraen a los más mayores. Si con nuestro apoyo podemos paliar esta situación, es todo un logro y desde aquí queremos agradecer a la Excmá. Diputación de Córdoba y al Excmo. Ayuntamiento de Priego de Córdoba, que a través de LUGARSUR y con la colaboración de la ong camerunesa CREDACAM han financiado una escuela y un pozo de agua en Bokaga. La solidaridad, al igual que la amistad, se demuestra en los momentos difíciles y podemos dar fe que en el pasado año 2011, los prieguenses fuimos solidarios con los habitantes de esta pequeña aldea de Camerún. El reto sigue, aún quedan proyectos en el cajón por realizar y confiamos que año tras año participaremos en la mejora de las condiciones básicas de la población de Bokaga, que ya sentimos cercanos.

Del 19 al 23 de marzo, dentro de las Jornadas Interculturales organizadas por el Área de Bienestar Social del Excmo. Ayuntamiento de Priego de Córdoba y la Asociación Lugarsur, permanecerá abierta al público una exposición de fotografías en la 3ª planta del eficio palenque sobre la construcción de la escuela y el pozo. Invitamos a tod@s.